

やってみる(挑戦)

～わくわく登校 納得の下校～

◎パリパラリンピック(車いすラグビー)で、本校卒業生『乗松聖矢』さんが

念願の金メダル獲得!!

8月28日(水)から始まったパリパラリンピックも9月9日(月)未明に幕を閉じました。日本の獲得したメダルは全部で41個(金14個、銀10個、銅17個)、東京大会を上回る獲得数でした。

中でも、本校出身の乗松(のりまつ)聖矢(せいや)選手が出場した【車いすラグビー】は、私たちに勇気と感動を与えてくれました。

私たちは、乗松さんへ応援の意味を込め、全員写真とメッセージを、SNSで送ったり、応援メッセージをパブリックビューイングに掲示したりして「がんばってください」という思いを届けました。

その思いも乗松さんの頑張りを後押しし、準決勝での世界ランク1位のオーストラリアでの激闘勝利、決勝での大逆転勝利を引き起こしました。

いずれも勝利の立役者となったのは乗松選手の相手にパスやトライをさせない見事なディフェンスだったと確信しています。

リオデジャネイロ大会、東京大会が銅メダルに終わっただけに今回の金メダルは、乗松さんにとって、日本にとって格別のものとなったことでしょう。

是非、機会があれば本校に凱旋していただき、子供たちにオリンピアンとしてたくさんのお話をいただければと思っております。

乗松聖矢さん、本当におめでとうございます。感動をありがとうございました。お疲れさまでした。

◎学校に恐竜現る!?

9月10日(火)の朝、清里小学校正門になんと!恐竜が現れました。

このサプライズには、暑い中登校してきた子供たちにとっては、ほっこりできる時間となりました。

1年生児童のお父様がサプライズを計画実行していただきました。

「子供たちが楽しい気持ちになって朝のスタートを切ることができたら」という思いで、お父様の休みの日にわざわざおいでいただき、子供たちに笑顔が出るプレゼントをしていただいたのです。

何とも嬉しいことではありませんか。保護者の清里小愛を感じた時間となりました。

汗をかいて登校してきた子供たちにも笑顔や笑い声がたくさん聞かれました。

お父様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



【金メダリスト】となった本校卒業生の乗松聖矢さん



みんなの思いを込めた応援メッセージ



朝から、なんか楽し
いな。今日もがんば
るぞ!!

